

CHARTE DE DÉONTOLOGIE

Septembre 2023



C'est en 1864 que François-Barthélémy Arlès-Dufour, entrepreneur lyonnais se réclamant de la pensée saint-simonienne, a créé la SEPR. Ses racines se sont forgées dans le désir de vouloir former les femmes et les hommes, tout en proposant une source d'émancipation pour l'individu et d'excellence pour l'entreprise, concourant au développement économique et à la promotion sociale en France.

La SEPR, organisation sans but lucratif, Reconnue d'Utilité Publique depuis 1878, est une institution de premier plan, implantée en Auvergne-Rhône-Alpes, dont le rayonnement est national et international.



Son ambition est de préparer, cultiver et encourager les compétences professionnelles, sociales et les qualités humaines pour l'avenir ; pour former des citoyens autonomes et responsables et contribuer à une dynamique économique citoyenne.

Excellence, agilité, originalité et innovation quident la SEPR, institution accessible à tous, tout au long de la vie.

Pionnière, depuis le XIXe siècle, du développement des compétences et du renforcement des capacités, la SEPR déploie son offre de service dans la formation professionnelle des jeunes et des adultes, dans l'ingénierie et le conseil.

Depuis plus d'un siècle et demi, la SEPR a su s'adapter, dans le respect de son socle de valeurs, en partenariat avec les réseaux pertinents, pour mobiliser ses équipes d'experts en pédagogie, ingénierie, éducation, ressources humaines, au service des personnes et des entreprises.

PRINCIPES FONDAMENTAUX



Forte de la richesse de son histoire, la SEPR s'appuie sur quatre principes fondamentaux pour préparer, cultiver et encourager les compétences professionnelles et sociales de demain.

LAÏCITÉ

se définit par la neutralité idéologique et religieuse qui implique le respect des convictions d'autrui. Ce n'est pas une contrainte mais une liberté.

C'est favoriser, pour chacun, un « vivre ensemble » respectueux des différences, des croyances ou non croyances. C'est appréhender la différence comme une richesse.

HUMANISME

se définit comme un mouvement de pensée qui met l'accent sur la dignité et la valeur de l'être humain.

C'est encourager et accompagner toutes les formes de savoirs et connaissances, le dépassement de soi, la construction d'un collectif et l'épanouissement.

ÉGALITÉ

se définit comme l'absence de toute discrimination.

C'est donner à chacun toutes les chances de se construire professionnellement, humainement et en tant que citoyen.

INTÉRÊT GÉNÉRAL

se définit comme une activité non lucrative, une gestion désintéressée et un cercle étendu de bénéficiaires.

C'est prendre en compte l'intérêt de tous, au service du plus grand nombre, dans notre environnement.



CHARTE DE DÉONTOLOGIE



Notre engagement est de défendre les valeurs auxquelles nous croyons. Ces valeurs guident nos actions au sein de notre organisation et auprès de nos parties prenantes.



INTÉGRITÉ

Cette valeur réside en chacun de nos collaborateurs : la droiture, la loyauté et l'honnêteté motivent nos actions tant individuelles que collectives.

Nous nous engageons à respecter la transparence et l'équité, dans l'exercice de notre activité professionnelle, mais aussi à appliquer, au quotidien, les principes moraux et éthiques nécessaires pour travailler ensemble.





SOLIDARITÉ

Nous nous engageons à favoriser la coopération

au sein de toutes les équipes et dans la communauté des apprenants : travailler ensemble, partager nos compétences et connaissances, s'entraider,

> Nous nous engageons à lutter contre toutes les inégalités en favorisant l'inclusion sociale

Nous incitons nos apprenants à s'ouvrir aux autres et accepter chacun dans sa différence



AUDACE

La SEPR, dans son engagement, s'applique à développer l'audace pour anticiper avec détermination, entreprendre pour se diversifier, oser avec agilité, encourager la créativité et les initiatives

OUVERTURE

S'ouvrir au monde et aux autres est un élément essentiel de l'apprentissage car il constitue le terreau des valeurs d'ouverture d'esprit et de tolérance.

À travers des projets pédagogiques, culturels, associatifs, internationaux, nous encourageons nos apprenants et l'ensemble de nos collaborateurs

à développer un esprit critique et à manifester de l'intérêt, de la curiosité et de la compréhension d'autres points de vue afin de devenir des professionnels et des citoyens du monde.